



いりごだより

令和7年度 2月号
大田区立新井第五小学校
校長 岡野 範嗣

2月は新たなステップを迎えるための準備の時期です。

副校長 安島 新一

暦の上では、冬至（12・22）を過ぎ、これから立春（2・4）を迎える、少しづつですが、日も長くなってきたと感じる時期となりました。まだまだ、寒い日が続きますが、こどもたちは、休み時間になると、外遊びにと元気よく取り組んでいます。

2月は、一年のまとめと次のステップに向けて大切な時期です。入五小でも学習内容の仕上げやまとめに取り組み、身に付けてきた力を確かめていき、それを確かな形にしていく活動を進めてきました。そこで、2月中に身に付けてきたことを発揮、表出できる機会がないか考えてみました。

2月3日は、節分です。節分には「鬼は外、福は内」と言いながら豆をまき、1年間の無病息災を願います。「鬼」は昔から「悪いものの象徴」として語られてきましたが、近年では「一人一人の心の中にいる鬼」として、できなかったことや苦手なこと、イライラや不安といった、一人一人の気持ちが、自分の気持ちと向かい合うための良い機会として考えることもできるそうです。また、こどもたちが自分の気持ちを言葉にして表に出し、人と共有する力と人の考えと照らし合わせながら自分なりに修正していく力は、学習や生活にプラスにつながっていきます。

また、2月14日は、バレンタインデーです。元々は「大切な人に感謝を伝える日」が由来だそうです。家族や友達、地域の方々に「ありがとうございます」を改めて伝える良い機会として考えることができます。普段面と向かって照れて言いにくい言葉も、この日は、素直に表出できることがあるかもしれません。温かい言葉のやり取りが、家庭や地域、学校の中にも広がるとお互いにとって心地よい関係が築くことができるわけです。

3月になると、卒業や進級に向けた準備の時期となります。こどもたちは、今まで培ってきたことに自信をもち、成長をし、新しいことに挑戦していきます。入五小教職員も、一人一人の頑張りと努力を続けた過程を見届けながら、安心し、気分一新、次年度を迎えるように準備を進めてまいります。

最後に、2月は、インフルエンザや風邪の流行、花粉症もあり、体調を崩しやすい時期でもあります。引き続き、換気・手洗い・うがいなどの基本的な対策を継続していきます。ご家庭でも、規則正しい生活リズムで、体調元気な身体を維持できるように、整いますように、ご協力の程、よろしくお願ひいたします。

2月の行事予定

日	曜	行 事
1	日	
2	月	委員会
3	火	
4	水	持久走月間始 4時間授業（区教研のため）
5	木	フッ化物塗付（4）社会科見学（6）
6	金	安全指導
7	土	
8	日	
9	月	大田区漢字検定
10	火	
11	水	建国記念の日
12	木	
13	金	新1年生保護者会
14	土	
15	日	
16	月	クラブ
17	火	
18	水	
19	木	学校公開（2～4校時）
20	金	学校公開（2～4校時）
21	土	土曜授業 学校公開（1～4校時） 給食なし
22	日	
23	月	天皇誕生日
24	火	振替休業日
25	水	
26	木	
27	金	社会科見学（4）保護者会（6）
28	土	

【3月の主な行事予定】

3日（火）	6年生を送る会
6日（金）	ありがとうの会（6）
10日（火）	保護者会（1・2）
12日（木）	保護者会（3・4）
13日（金）	保護者会（5）
19日（木）	卒業式予行（5・6）
23日（月）	給食終
24日（火）	卒業式（5・6）
25日（水）	修了式 給食なし
26日（木）～4月5日（日）	春季休業日

※予定は変更になる場合があります。

書き初め

1月の始業式を終えると、こどもたちは半紙に向き合い、2学期や冬休みに練習した書き初めの本番に取り組みます。一人一人が真剣に書き、作品を完成させました。全員が集中して文字を書く姿は、素晴らしいかったです。校内では、各教室の廊下に書き初めを展示しました。友達や他の学年の作品を見て、互いに褒め合う様子も見られました。一生懸命取り組んだことを自信に、今後も丁寧に字を書くことを心がけさせていきたいと思います。



生活指導部より

2月の生活指導目標 『寒さに負けず、外で元気に遊びましょう』

外遊びをすると、体によいことがたくさんあります。外で遊ぶことで、脳の前頭葉の働きが活発になるので、授業にも集中し、落ち着いて生活することができます。また、昼間に日光を浴びることで、眠りを誘う物質のもとがつくられます。そのため夜は早く眠くなり、生活リズムが整います。さらに、成長期に運動を活発に行うことで、体力も向上します。

本校では中休みに校庭へ出て、外で遊ぶ約束になっています。さらに1月は体力の向上を目的として、全校で縄跳びに取り組みました。縄跳びカードを使い、いろいろな技にチャレンジしました。また、2月からは持久走月間も始まります。最も寒い時期ですが、体を動かすことで体温があがり、免疫力も高まります。また、感染症予防の観点から、外から帰ったときは手洗いやうがいをする習慣がつくように指導をしています。

よく遊び、質のよい睡眠をとり、学校のみんなで病気に対する予防をしっかりとさせていきたいと思います。

いりんご日記 ~毎日更新中~

こどもたちの活動の様子を、学校HPに掲載しています。
右記2次元コードから、ぜひご覧ください。

※休日、および長期休業中の更新はありません。

